

MINUTA DE LA COMISION DE ASENTAMIENTOS HUMANOS DE FECHA 05 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2010

Siendo las 9:43 horas del día viernes 05 de noviembre del año 2010, tiene inicio la reunión de la comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

En primer lugar se tomo lista de asistencia estando presentes los CC Regidores: Lic. Alma Yolanda Morales Corral, Coordinadora de la Comisión, Daniel Navejas, Secretario de la Comisión, Lic. Víctor Mario Valencia, Vocal de la Comisión, Lic. Héctor Javier Barraza de Anda, Representante de la Dirección Gral. de Asentamientos Humanos, Lic. Zeus Iván Hernández Payán de la Dirección Gral. de Asentamientos Humanos, y los asesores Ricardo Zamarripa, Marco A. Cedillo, Nicolás A. Jurado y Arq. Ángeles Apodaca.

Como segundo asunto en el Orden del Día, se solicita a la Dirección General de Asentamientos Humanos un informe de colonias que faltan por regularizarse; lo que el Lic. Héctor Javier Barraza de Anda comento que en la zona sur de la ciudad conocida como Lote Bravo donde se encuentran las colonias Carlos Castillo Peraza, Carlos Chavira, Olivia Espinoza, Frida Kahlo, siendo estos predios municipales, están en proceso de regularización un promedio de 6,000 familias, ya que se logró la protocolización de estas colonias. La Dirección de Asentamientos Humanos se compromete a realizar una presentación y a entregar esta información por escrito la próxima reunión de la Comisión.

Como tercer punto se planteó la inquietud de saber si el municipio cuenta con zonas de reserva para la reubicación y para vivienda nueva, a lo cual el Lic. Héctor Javier Barraza de Anda comentó que no se cuenta con lotes con servicios para entrega, que lo único que esta disponible es el proyecto ejecutivo "Valores de México" ubicado junto a la colonia Carlos Castillo Peraza con un promedio de 600 lotes donde se tiene proyectado un mercado, un área para un colegio de bachilleres, todo esto dentro del programa "Todos somos Juárez", y se comentó que desde administraciones pasadas se solicito la adquisición de predios para reserva ubicadas en la carretera a Casas Grandes donde se ubican las colonias tales como: Tapo, La Campesina ,El Fénix entre otras que abarcan una superficie de 253 Has. aproximadamente de las cuales un 60 a un 70% de área se encuentran ocupados todo esto con un valor en el mercado de \$29,000,000 de pesos en el 2007. Esta área esta en proceso de adquisición.

Como cuarto orden de día es conocer cuantas son las familias ubicadas en zonas de alto riesgo, se comenta que la dependencia que tiene los datos exactos es el Instituto Municipal de Investigación y Planeación pero en promedio se tienen registradas por la Dirección de Asentamientos Humanos 20,000 familias aproximadamente.

Se acuerda como último punto celebrar la próxima reunión dentro de 15 días para dar seguimiento a los asuntos tratados.

Dándose por terminada la reunión siendo las 10:30 horas.

REGIDORA ALMA YOLANDA MORALES CORRAR
COORDINADORA

REGIDOR DANIEL NAVEJAS
SECRETARIO

REGIDOR VICTOR MARIO VALENCIA CARRASCO
VOCAL